

Zum Grün ohne Dornen

In einem gemeinsamen Arbeitseinsatz lösten die Mitglieder der Grünen Liste Gaiberg ihr Versprechen ein und gestalteten die Grünfläche an der Zufahrt zur Schule. Gemeinsam mit weiteren Bürgerinnen und Bürgern aus Gaiberg und vor allem unter fachkundiger Leitung von Harry Ebert vom Gaiberger Pflanzenhof wurden rund ein Dutzend Sträucher gepflanzt, das Gelände eingeebnet und mit Rindenmulch bedeckt. Das Mulchmaterial und den Kleinlaster stellen netterweise die Gemeinde zur Verfügung. Dass das Grün der Grünen Liste keine giftigen Beeren und keine Dornen hat, ist selbstverständlich, betonten die beiden Gemeinderäte Christa Charlotte Müller-Haider und Martin Boeckh augenzwinkernd.

boe